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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Hauff bittet die Gemeindevertretung darum, dass künftig bei Baugenehmigun-
gen darauf geachtet werden sollte, dass Parkplätze auf dem eigenen Grundstück zu 
schaffen sind! Das Problem ist bekannt, so Herr Hartmann. Er hat hier mehrfach das 
Gespräch gesucht und auch das Ordnungsamt wurde hingeschickt. 

Es wird erfragt, ob es einen Sachstand zum Ausbau der Beleuchtung gebe. Dieses 
wird bejaht, es ist geplant die Umrüstung auf LED in 2022 im kompletten Ort umzu-
setzen.

Herr Schwanz berichtet, dass Flüchtlinge im Feuerlöschteich jede Menge Unrat hin-
terlassen haben. Dieses ist schon durch die Polizei weggeholt worden. 

Herr Theelke erklärt, dass man im nächsten Jahr versuchen sollte den Straßenberg 
anders zu beschildern. Die Wohnmobile fahren dort runter, das ist nicht mehr tragbar 
oder man müsse die Einbahnstraße von unten nach oben regeln. Hierzu bitte Rück-
sprache mit Ordnungsamt! 

Ein Einwohner geht auf die Problematik Gelbe Säcke/gelbe Tonne ein. Wer eine Tonne 
will, muss derzeit noch zahlen. Dieses könne doch nicht im Sinne der Umwelt sein. 
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